
Superficie 141 m²

Référence 84185095

Prix 1 150 000 €

Biot
Maison à vendre (06410)
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Exceptionnelle localisation, au calme, dans une impasse, à proximité immédiate de

la  mer,  des  commerces,  d'Antibes  et  des  axes  autoroutiers,  pour  cette  villa

contemporaine en bois  à  haute performance thermique édifiée sur  un beau jardin

paysager de plus de 1350 m2 avec piscine diffazur 18x2 et son studio indépendant

avec vue sur les montagnes et aperçu mer. La villa de 114 m2 se compose d'une

entrée, bel espace de réception très lumineux ouvrant sur la terrasse et la piscine,

cellier,  2  chambres  avec  salles  de  bains  en  suite,  studio  indépendant  de  27  m2

avec terrasse. Abri voiture et ...

Exceptional  location,  in  a  dead  end  street,  close  to  the  sea,  shops,  Antibes  and

motorways, for this contemporary wooden villa with high thermal performance built

on  a  beautiful  landscaped  garden  of  more  than  1  350sqm  with  diffazur  18x2

swimming  pool  and  its  independent  studio  with  views  of  the  mountains  and  sea

view.  The  villa  of  114  sqm  consists  of  an  entrance,  very  bright  reception  area

opening onto the terrace and the swimming pool, pantry, 2 bedrooms with en-suite

bathrooms.  Separate  studio  of  27sqm  with  terrace.  Carport  and  several  parking

lots.Energy class : A – Climat class : A / ...

BARNES VALBONNE

35 rue gambetta - 06560 VALBONNE
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